

# El granizo arrasa 25 millones de kilos de uva

El consejo regulador de la Denominación de Origen sitúa las pérdidas económicas en los 14 millones de euros

VOTE ESTA NOTICIA



## PÉREZ GIL

El granizo caído sobre los municipios del Medio Vinalopó durante los mediodías del sábado y el lunes ha destruido por completo 25 millones de kilos de uva de mesa. Fundamentalmente en las localidades de Novelda, Monforte, Aspe, Agost, Monóvar y La Romana. El denominado Valle de las Uvas.

Es el primer balance de daños ofrecido ayer por el presidente del consejo regulador de la Denominación de Origen Uva de Mesa Embolsada Vinalopó. José Bernabéu ha precisado, asimismo, que en una superficie de cultivo de 1.500 hectáreas todo el fruto y buena parte de los sarmientos de las cepas se han visto totalmente arrasados por la fuerza, reiteración e intensidad de la piedra. Una circunstancia que no sólo afectará a la próxima campaña sino que también mermará de forma apreciable la siguiente. En las 1.500 hectáreas restantes, a las que el pedrisco también ha "tocado" aunque con menor intensidad, los daños en la uva oscilan entre un 20% y un 40% de la producción estimada. "En definitiva, 25 millones de kilos de nuestro más preciado fruto -en su mayor parte de la variedad Aledo- echados a perder en toda la comarca del Medio Vinalopó con unas pérdidas económicas que pueden llegar perfectamente a los 14 millones de euros", destacó Bernabéu incidiendo, además, en los cientos de puestos de trabajo que se van a perder en la actual campaña por las inclemencias del tiempo. "Este es un producto agrícola de pura artesanía y son miles y miles los jornales que ya no se van a poder contratar porque no hay uva con la que trabajar", añadió el experto apuntando, como único consuelo, el hecho de que la mayor parte de los productores afectados disponen de algún tipo de seguro agrario.

El presidente de la Denominación de Origen mantuvo ayer una conversación telefónica con la consellera de Agricultura para pedirle ayuda tras informarle de los graves daños sufridos en el Valle de las Uvas. Maritina Hernández ha decidido ajustar su agenda de hoy para visitar las viñas afectadas en Novelda y mostrarle su máximo apoyo a los agricultores. El presidente de Asaja Alicante, Eladio Aniorte, también tiene previsto reunirse con la consellera con el fin de estudiar medidas que permitan indemnizar a los trabajadores del campo. Para Asaja las pérdidas son mayores que las estimadas por el consejo de la uva de mesa y rondan los 17.500.000 euros.